

# *Le chef de la diplomatie nord-coréenne réalise une visite officielle à Cuba*

---



La Havane, 20 nov. (RHC).- Ri Yong Ho, ministre des Affaires étrangères de la République Populaire Démocratique de Corée, entame ce lundi une visite officielle à La Havane.

Au cours de son séjour à Cuba, le chef de la diplomatie nord-coréenne s'entretiendra avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez.

Cuba et la République Populaire Démocratique de Corée entretiennent des relations diplomatiques depuis 1960.

En septembre 2015, Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et des Ministres de Cuba s'est rendu à Pyongyang où il s'est entretenu avec le leader nord-coréen, Kim Jong-un.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147874-le-chef-de-la-diplomatie-nord-coreenne-realise-une-visite-officielle-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**